



Informations aux clubs – crise du CORONA COVID-19

Madame la Présidente,
Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs,

A cause de la crise actuelle et en considération de l'incertitude qui existe en ce qui concerne la date exacte du début des compétitions nationales de la nouvelle saison 2020/2021, le Conseil d'Administration a pris la décision de reporter le début de la période de transfert internationale estivale du 25 mai au 15 juin 2020.

Cette décision a été prise suite à la décision de la FIFA de permettre aux associations nationales d'adapter la période de transfert internationale en fonction du début de leur saison nationale 2020/2021.

Au cas où nos compétitions nationales 2020/2021 reprendront plus tard qu'initialement prévu (début août 2020), la fin de la période internationale estivale (prévue pour le 31 juillet 2020) sera adaptée selon les besoins.

En espérant vous retrouver en pleine forme, prenez soin de vous et de votre famille.

Au nom du Conseil d'Administration

Joël Wolff
Secrétaire général